

La guerra de declaraciones

Los especialistas dan su evaluación y predicciones sobre causas, futuros, actualidad respecto a las cifras pronosticadas para el crecimiento económico de México en el 2013.



La desaceleración inesperada en México tuvo que ver con la disminución del gasto público, el enfriamiento de la actividad en el sector de la construcción y la demanda anémica en Estados Unidos"

Informe del FMI



El sector externo fue el principal choque detrás de la desaceleración económica de México, pero atribuyó como factores que también incidieron negativamente la crisis de la vivienda y el dinamismo que tuvo la minería"

Carlos Capistrán
Economista en jefe de Bank of America Merrill Lynch



Pero un nuevo recorte de la tasa de interés sólo genera una ilusión monetaria para el mercado, ya que la política del banco central en lugar de ser expansiva se ha vuelto restrictiva, limitando el financiamiento a consumidores y empresas"

Alfredo Coutiño
Director para AL de Moody's Analytics



Mi lectura es que México ha venido atravesando por un periodo de desaceleración temporal, muy puntuales, que yo pienso que se irán, ya están en proceso de irse remediando y esto, el próximo año, nos llevarán de regreso a tasas de crecimiento de tres por ciento"

Agustín Carstens
Gobernador de Banxico

Enmiendan la plana

Los diputados corrigieron algunas de las propuestas del Gobierno de Peña Nieto en lo concerniente a nuevas tasas impositivas

Para el FMI el débil comportamiento del primer semestre del año de la economía mexicana provocó una modificación en sus proyecciones para situar el crecimiento del PIB en 1.2 por ciento.

En su "Panorama Económico Mundial", edición de otoño, el Fondo Monetario Internacional estima un crecimiento mucho más bajo al formulado en julio, que fue de 2.9 por ciento.

Las razones, dice, obedecen a "la inesperada desaceleración en México, relacionada con un menor gasto gubernamental, una caída en la industria de la construcción, y la lenta demanda proveniente de Estados Unidos".

Para recuperar el crecimiento económico el año próximo, el FMI pone como condición que las manufacturas recuperen dinamismo en exportación, el gasto público se active, y las reformas estructurales comiencen a surtir efecto.

En 2014 México podría crecer un 3 a 4 por ciento según el FMI, cifras muy conservadoras a las proyectadas por la Secretaría de Hacienda de 5 por ciento.

No se ponen de acuerdo

Los números que cada uno de los funcionarios de instituciones mexicanas estiman para el crecimiento 2013, difieren, pero todas van a la baja.

VIDEGARAY	CARSTENS	FMI
3.5 - 3.1 - 2.9 1.8 - 1.7	4 - 3.3 - 2.96 - 1.4	3.5 - 3.4 - 2.9 - 1.2



Agustín Carstens, en la reunión del FMI que evaluó la desaceleración global.

En el caso de que México creciera en 2013 a 1.2 por ciento este año, será la economía de

América Latina más retrasada, salvo por Venezuela, que el mismo FMI colocó en un 1 por ciento la estimación de crecimiento.



Pronósticos negativos

En las gráficas se aprecia el descenso de los pronósticos de crecimiento en el país. Ambas fueron publicadas en Reporte Indigo en las fechas que se dieron a conocer las cifras de los organismos gubernamentales.

Siguen cayendo

Las expectativas de crecimiento del sector privado cayeron por octavo mes consecutivo, según reporta Banxico. La SHCP ha tenido que revisar negativamente sus expectativas cuatro veces en lo que va del 2013.



FUENTE: BANXICO, SHCP